

# Mi experiencia Erasmus+ 2015-2016

## Klaipėdos Universitetas

En este documento voy a contar la que fue mi experiencia en el 2º Cuatrimestre del año 2015-2016 en Klaipėda, gracias al programa Erasmus+, y del que puedo decir que ha sido una de las mejores experiencias de mi vida y el mejor cuatrimestre de la carrera.

En la Universidad de Granada soy estudiante de Grado en Ing. de Computadores, pero al haberme ido allí con sólo el TFG pendiente, he cursado asignaturas extracurriculares del Grado en Ing. Electrónica.

### Llegada

Lituania es un país pequeño, con unos tres millones de habitantes, y los aeropuertos principales son los de Vilna, Kaunas y Palanga. El aeropuerto más cercano a Klaipėda es el de Palanga, una media hora aproximadamente, y podéis ir en bus o en taxi. Más información en <http://www.palanga-airport.lt/en/how-to-get-here>. Otra posible opción es ir a Kaunas, teniendo vuelos directos desde Alicante, y podéis llegar a Klaipėda mediante bus, directo desde el aeropuerto usando la compañía de buses Ollex (<http://www.ollex.lt/en/express/Kaunas-airport/buy-a-ticket>) que os deja en Akropolis, un megacentro comercial bastante conocido y en el que encontraréis de todo. O ir a la estación de autobuses (<https://www.autobusubilietai.lt/>). Esta última página la podéis usar para hacer más viajes dentro de Lituania y fuera de ella, ya que Ollex principalmente va a los aeropuertos de Kaunas y Vilnius. La última opción que es la que yo hice, es Madrid – Vilnius, y coger Ollex (<http://www.ollex.lt/en/express/Vilnius-airport/buy-a-ticket>) que sale en la misma puerta del aeropuerto y te deja en el Akropolis. Una vez allí, hay una parada de taxi a un minuto andando.

Dependiendo del mentor que se os haya asignado, se pondrá en contacto con vosotros antes de que lleguéis, invitándoos al grupo de Facebook para comprobar novedades y actividades, os preguntará cuando llegáis para ir a recogeros, os explicará cómo funcionan las cosas allí y os dará las nociones básicas, como donde está la parada del bus para moveros por allí, donde están los supermercados, las normas de la residencia, etc. Además, os darán un mapa de la ciudad y una tarjeta para el móvil. Los planes para el móvil de la compañía Ežys se pueden consultar en <http://www.ezys.lt/index.php/comparison-of-plans/309981>, siendo muy muy baratos, con lo que no recomiendo traer tarifa *roaming* desde España. Eso sí, al mandar el SMS para activar el plan, aseguraos que lo habéis hecho correctamente, ya que si no os cobrarán por cada MB, minuto o SMS que uséis. También os explicarán cómo obtener bastantes descuentos con la tarjeta ISIC (<https://www.isic.org/issuers/>), que os la podéis hacer allí una vez vayáis allí a la ORI o llevarla hecha directamente desde Granada.

Sobre la residencia, hay varias que podéis encontrar en <http://www.ku.lt/en/prospective-students/lifeatklaipedauniversity/accommodation/>. Se supone que los que vayáis a partir del próximo año iréis a una residencia nueva, muy bonita y cuidada según las fotos en Facebook, no como la de Statybininkų, que es un edificio bastante viejo y muy hecho pedazos. Si vais allí, bueno, haceros a la idea de que lo único bueno son los compañeros de la residencia ya que el edificio en sí, deja mucho, mucho que desear. Los aseos son compartidos por tres personas y hay una ducha y una cocina por planta, compartida por unas 10-15 personas. Otro aspecto curioso es que no tienen persianas, sólo cortinas finas, pudiendo resultar complicado dormir en las “noches blancas”. Por el contrario, la conexión Wi-Fi es sorprendentemente rápida, teniendo velocidades de bajada con cable de 20-25MB/s.

La otra opción a la residencia es buscar un piso, cosa que es complicada ya que la mayoría de gente que los alquila habla lituano y ruso, y los pocos que hablan inglés son bastante más caros y vuelan.

## Facultad

Mis estudios se realizaron en la Faculty of Natural Sciences and Mathematics dentro de la Klaipedos Universitetas. No hay demasiadas asignaturas, por lo que recomiendo mirar y escoger bien antes de hacer el acuerdo de estudios. Las asignaturas se pueden consultar en <http://senas.ku.lt/en/wp-content/uploads/2015/03/Informatics-engineering-Bachelor-level.pdf>. En mi caso, como ya las tenía todas aprobadas, cogí asignaturas extracurriculares relacionadas con mi especialidad, de Ing. Electrónica, que se pueden consultar en <http://senas.ku.lt/en/wp-content/uploads/2015/03/Electrical-engineering-Bachelor-level.pdf>.

Las asignaturas son más fáciles que en la UGR, teniendo poca dificultad para aprobar y dificultad moderada para sacar nota. Sólo en una clase estaba con otro alumno, en el resto, era trabajo autónomo con tutorías cada semana.

## Cultura

Recordad que estáis yendo a un país del norte, la gente es muy fría al principio, aunque una vez que los conoces son muy muy majos, y puedes contar con ellos para lo que sea. Por ello, si por ejemplo saludáis a alguien en la residencia que no conozcáis os mirarán raro, en plan, qué hace este. Y aunque suelen ser educados, también te miraban raro cuando dejabas pasar para subir al bus o dejabas a alguna viejecilla sentarse.

Altamente recomendable es llevarse el traductor español – lituano descargado, porque si preguntáis algo a gente mayor y no os entienden, van a pasar de vosotros, ya que no suelen preocuparse mucho por los extranjeros. La gente joven si maneja muy bien el inglés, no deberíais tener problemas. Como hecho sorprendente, hay alguna gente que habla muy bien español, por

haber estado aquí de vacaciones, trabajando, o por cualquier otro motivo, pero tener cuidado con lo que decís para no llevaros sorpresas.

## Ciudad

Klaipėda es la tercera ciudad más grande de Lituania, tiene unos 200.000 habitantes, algo más pequeña que Granada. La ciudad es bastante simple, una calle muy larga (Taikos pr.) con el río, casco antiguo y estaciones en un extremo, la zona industrial en el otro. Hay muchas zonas verdes, algunos lagos y parques, llenos a rebosar estos últimos con estatuas, con los que uno llega a pensar que tienen una obsesión. La playa está a unos 20 minutos del centro, y a partir de Mayo hay días con buen tiempo, así que no olvidéis el bañador si os queréis dar un chapuzón.

Para moverte lo mejor es el bus, y el bono mensual no es caro. Puedes consultar los horarios de los buses en la aplicación Busai Klaipėda (<https://play.google.com/store/apps/details?id=lt.nanoline.busaiklaipeda&hl=es>). Para ir de un sitio a otro en transporte público o taxi dentro de la ciudad, recomiendo la aplicación Trafi (<https://play.google.com/store/apps/details?id=com.trafi.android.tr&hl=es>) que está muy bien, diciendo los buses que tienes que coger, donde te tienes que bajar y cambiarlos, etc.

Por último, para los taxis, es altamente recomendable usar la aplicación eTaksi (<https://play.google.com/store/apps/details?id=lt.etaksi.android&hl=es>), en la que escoges la calle y el número de partida, la calle y el número de llegada, tipo de pago (tarjeta o en metálico), para cuantas personas, y cuando quieres que llegue. Como nota, suelen conducir muy mal, realmente mal, vais a ver bastantes accidentes de coches, así que aunque no sea obligatorio, recomiendo usar siempre el cinturón por si acaso.

Hay algunos sitios para salir, bares, restaurantes y alguna que otra discoteca. Lo mejor para estar al día es el grupo de Facebook o la aplicación Naktinė Klaipėda (<https://play.google.com/store/apps/details?id=com.nk.naktineklaipeda&hl=es>) en la cual se ponen todos los eventos y los lugares. En las cadenas de restaurantes como Katpėdėlė, čili pica,... también tienen tarjetas, valen entre 1 y 3€, y los descuentos suelen ser interesantes, siendo en el primero del 15% y en el segundo depende de lo que pidas.

Una cosa importante es el banco, siendo en Klaipėda los bancos más importantes SEB, SwedBank y DNB. Bueno, nunca saquéis dinero de SEB, se ceban con las comisiones. Si tenéis que sacar usar SwedBank o a las malas DNB. Digo si tenéis, porque todo, absolutamente todo se puede pagar con tarjeta, desde el hotel hasta una botella de agua en el súper.

En cuanto a los supermercados, hay tres importantes, Rimi, Iki, Máxima, ordenados por precio/calidad. Rimi en mi opinión es el de más calidad pero el más caro. Iki es término medio, y Máxima es más barato, pero no recomiendo comprar verduras o cosas frescas si no es en el de Akropolis. Como sugerencia, si vais a comprar siempre al mismo, aconsejo que os hagáis la tarjeta del supermercado, en el caso de Rimi tienes unos monitores a la entrada que pasando la

tarjeta te dicen las ofertas, encontrando cosas con hasta el 60-70%. En iki ponen las ofertas en el precio, pero si no tienes la tarjeta no te las hacen. Y en máxima no son ofertas como tal, pero cada vez que compres algo y pases la tarjeta te da algo de dinero, así que si compráis mucho os sale rentable. Cada tarjeta vale unos 2€. Por último, cuando empieza el buen tiempo, suele haber mercadillos en las calles, teniendo cosas interesantes a buen precio.

## Viajes

En mi opinión, viajar por Lituania es obligatorio, siendo Nida, Šilutė, Palanga, Šiauliai, Telšiai, Kaunas, Vilnius y Trakai sitios que me gustaron mucho, aunque hay más sitios que ver. Si queréis salir, recomiendo Riga y Tallinn, siendo muy bonitas ambas, si bien la segunda es la mejor capital de los países bálticos.

Si queréis ir algo más lejos, Polonia, Rep. Checa y Ucrania son una buena opción en bus, Kaliningrado, San Petersburgo o Minsk también, pero necesitáis visado para entrar. Si vais a coger avión, hay vuelos muy baratos a Copenhague, Estocolmo,... Planead los viajes con tiempo, ya que no son demasiado caros, y al final os faltará tiempo para verlos todos.

## Conclusión

Podéis encontrar más información en el enlace de la Universidad <http://senas.ku.lt/en/wp-content/uploads/2012/11/Practical-Information-for-International-Students.pdf>.

Para terminar, recomendar a todo el mundo que aún se lo esté pensando, hacer el Erasmus, ya que es una experiencia única, vives un montón de experiencias increíbles, conoces gente y lugares muy distintos, que de otra forma sería imposible hacer. Si tenéis alguna duda, no dudéis en poneros en contacto conmigo: [haryde@correo.ugr.es](mailto:haryde@correo.ugr.es)

Un saludo.